

# Les jeunes parlementaires européens reçus dans la Cité des 157 arcades



■ Du 14 au 22 juillet dernier, les neufs Bressans ont été en Lituanie où ils ont représenté la France à la session internationale du Parlement européen des Jeunes en présence de 300 jeunes venus de toute l'Europe. Photo David SEURE



■ Chaque lycée a tenu un petit stand où sont présentés des objets d'un des pays d'Europe, notamment de la nourriture spécifique de leur pays, des souvenirs et des brochures d'information nationale, un drapeau derrière eux. Ici les lycéens français font découvrir la Slovénie. Photo David SEURE

Neuf élèves des classes de terminale ont été durant quatre jours les organisateurs de la 45<sup>e</sup> session nationale du Parlement européen des jeunes. Plus de 150 personnes venues de toute la France et issues de neuf lycées, ainsi qu'une délégation espagnole ont été accueillis à Louhans.

Vainqueur l'an dernier au niveau national, neuf terminales du lycée Henri-Vincenot accompagnés de Christian Debarrot, enseignant en sciences économiques et sociales, ont organisé durant quatre jours la 45<sup>e</sup> session nationale du Parlement européen des jeunes à Louhans. Ce sont neuf lycées des quatre coins de la France et une délégation étrangère qui ont pris part à cette session.

Célia, une des organisatrices, explique : « Le but est de développer un esprit critique en favorisant leur ouverture à la dimension européenne pour que les participants se l'approprient et deviennent ainsi des citoyens européens avertis ».

## Quatre jours comme en commission européenne

Un programme très chargé est prévu pour les lycéens : deux jours de travail en commission et deux séances pour faire connaissance. À l'image du Parlement européen, chaque participant des différents lycées se retrouve dans une commission différente (affaires étrangères, droits de la femme, santé...) afin de défendre son

point de vue (en anglais) concernant des thèmes reliés au sujet « Désinfort- nation : obstacle à la paix ». À l'issue de la séance, une motion de résolution sera soumise au vote de l'assemblée pour être retenu ou rejeté.

« C'est pour nous une expérience unique. On gardera à jamais dans nos mémoires ce très bon moment, très enrichissant. Nous conseillons à tous d'y participer si c'est possible », ont commenté les élèves qui cette année organisent la session nationale après avoir gagné au niveau national l'an dernier.

Pour mettre sur pied cette session nationale, les lycéens de Louhans ont dû trouver la somme de 15 000 €. D'ailleurs, ils tiennent à remercier « L'ensemble de nos sponsors pour que notre projet aboutisse ».

David SEURE (CLP)



■ À ce stand, des lycéens français font découvrir la Pologne. Photo D. SEURE